

# Hacienda: Calificación de Fitch a Pemex no sorprende, pero preocupa

La baja de la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (**Pemex**) por parte de **Fitch Ratings** no sorprende, pero sí preocupa, reconoció el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera Gutiérrez.

Durante el lanzamiento de la plataforma de préstamo de valores MEIPresval, el funcionario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) confió en que esta medida no afecte la calificación soberana de México, porque son temas separados.